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Protokoll zur Ortschaftsratsitzung vom 06.09.23 
 

Ort:   Kahnsdorf, Versammlungsraum FF Kahnsdorf, Zöpener Str.38 B 
Zeit:   18.00 Uhr – 20.00 Uhr 
 
Teilnehmer: Claus Meiner, Heidrun Müller, Werner Winkler, 

Sigrun Milbradt-Fobian und Andreas Krabbes  
 

Gäste:  laut Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung/ 
Themen:  laut Einladung 

 
1) Eröffnung/ Begrüßung 
 
Der OV begrüßte zu Beginn der Sitzung die Mitglieder des OR, den BM Herrn Meckel und 
Gäste 
Protokoll OR Sitzung vom 02.08.23 (Lobstädt) wurde nochmal kurz erläutert und mit 
Gästen besprochen 

 
2) Bürgerfragestunde 
Der OR kam mit Bürgern/ Gästen ins Gespräch, dabei wurden folgende Fragen/ Hinweise 
gestellt bzw. angesprochen: 

- nach wie vor fehlende Parkplätze im Ort für die Einwohner + Gäste, es gibt auch 
keine sauberen Lösungen für z.Bsp. für Handwerker zum Be- und Entladen, 
Pflegedienste, Trauerfeiern am Friedhof usw. Das eingeführte Verkehrskonzept inkl. 
Parkmöglichkeiten ist unbefriedigend, allein Knöllchenverteilung durch die Kommune 
ist nach Meinung OR + Bürger nicht der richtige Weg und führt nicht zum erhofften 
Ziel! 

 - wann wird der "alte" Radweg von Kahnsdorf nach Neukieritzsch über die 
 Holzbrücke wieder geöffnet? 
 - GR W.Winkler sprach Termine mit einer von Move On geplanten Radwanderungen  
 an, wo Herr Meisel über schon getätigte Umweltmaßnahmen im Solarpark Witznitz 
 zeigen/ berichten möchte (Baumpflanzungen usw.) 
 - Rehe + Wildschweine sind verstärkt im Ort Kahnsdorf seit dem Bau Solarpark zu 
 finden 
 - OR S. Fobian-Milbrad zeigt weiterhin an, dass die Straßenbeleuchtung in einigen 
 Bereichen/ Straßen / allen Ortsteilen weiterhin mangelhaft und ungenügend ist 

- die Kahnsdorfer Str. ist in schlechten Zustand, ist dort eine Erneuerung 
 geplant? 
 - östlich Hainer See, im Bereich der Angelhütten, sind Waldrodungen vorgenommen 
 wurden, wer veranlasst und gab es dazu eine Genehmigung? 
 
Der BM und OR gab zu vielen Fragen entsprechend ihres Wissensstandes Antworten. Zu 
den fehlenden Parkplätzen wird es 10/23 einen Ortstermin geben (OR, GV+ Bürger), wo 
noch Reserven erarbeitet und hoffentlich noch neue Flächen festgelegt werden. 
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3) Thema lt. Einladung, Konzept FF Kahnsdorf 
Der Punkt wurde vom OV kurz eingeleitet und erläutert warum er heute auf die 
Tagesordnung gekommen ist und übergab das Wort Herrn Kertzscher, Leiter der FFW. 
Er sprach über die Notwendigkeit, weshalb neues FF-Gerätehaus, neues Auto, Ausrüstung 
usw. hatte dazu ein Konzept mit Bildmaterial erarbeitet, zu den einzelnen Standorten und 
es an der Leinewand erläutert, die Vor- und Nachteile der Standorte. Dabei wurde der 
Standort 3 favorisiert, wo aber noch ein Kleingartenverein Eigentümer ist, aber seit Jahren 
nicht mehr bewirtschaftet wird. 
Aussage BM dazu, dass die Gemeinde Antrag zum Kauf gestellt hat. OR / BM und 
Wehrleitung bleiben dazu weiter in Kontakt. 
 
4) Tagespunkt wurde geändert, da TA schon stattgefunden hat und dafür wurden 
aktuelle Probleme/ Hinweise/ Schreiben an OR behandelt und besprochen. 
 - Schreiben Frau Schirrmeister aus Kahnsdorf, die den OR um Unterstützung bittet, 
 wo es um Dinge wie z.Bsp. fehlende Bänke an der Lagune, fehlende öffentliche 
 Toilette im Ort, Wald im Rittergutspark im schlechten Zustand, fehlende 
 Einkaufsmöglichkeiten und vieles mehr geht. 
 
 - Situation Holzbrücke, über der Pleiße nach Neukieritzsch, eingebaute 
 Umlaufsperren sollten unbedingt entsprechend aktuellen Normmaßen geändert 
 werden für ein gefahrloses Durchfahren auch mit Fahrädern inkl. Kinderanhänger 
 Die GV/BM sollten sich zu einer Änderung bekennen und somit ein Zeichen setzen für 
 eine fahrradfreundliche Gemeinde inklusive aller Ortsteile! 
 
 - Situation öffentlichen Toiletten, hier muss endlich ein Termin vom BM organisiert 
 werden mit Vertretern Blauwasser/ Blauland/ Gaststätten/ OR usw. wo die dringende 
 Notwendigkeit herausgearbeitet wird, wo auch ein Gedanke der GV Herrn Gohr 
 besprochen werden könnte, vieleicht ein öffentliche an die bestehenden Toiletten 
 (Conrad) am Piratenspielplatz über die Gemeinde zu planen. Dort wären die 
 Medien (Wasser/ Abwasser/ Strom schon vorhanden 
 
 - Thema ÖPNV, sollen die Buslinien des ÖPNV, inklusive Schulbus wieder auf dem 
 Außenring verlegt werden (Straße "An der Lagune/ Kreudnitzer Allee"). Diskussion 
 im OR mit Kahnsdorfer Bürgern und Festlegungen dazu: 
 1) Termin (10/23)mit GF THÜSAC/ Lpz. Verkehrsbetriebe organisieren, um dessen 
 Meinung und Machbarkeit im Vorfeld einzuholen(OV) 
 2) Erstellung Text zur Vorstellung des Anliegens mit Bildmaterial für den 
 Gemeindeboten (10/23) in Zusammenarbeit OR mit Bürgern, Redaktionsschluss
 06.010.23 
 3) danach bekommt jeder Haushalt eine Postwurfsendung zugestellt, mit Text 
 Ja /Nein für die Umlegung mit Rückantwort bzw. wird auch eine digitale Antwort über 
 die Gemeinde geprüft. 
 4) bei Entscheidung Bürger für ja, wird weiteres Vorgehen mit BM/GV besprochen, 
 bei nein wird die Situation sicherlich so bleiben. 
 
Zum Schluß bedankte sich der OV bei der FF Kahnsdorf für die Mitarbeit und 
Unterstützung, bei den Gästen für ihr Kommen aber auch für die kritischen und 
konstruktiven Gespräche mit dem OR und BM, er wünschte einen angenehmen 
Nachhauseweg. 
 
 
 

 
Claus Meiner 
Ortsvorsteher Lobstädt/ Großzössen/ Kahnsdorf 
 


